



植松副会長長)



黒田 J F E 鋼板社長



中山会長

黒田茂社長は「今年を振り返ると住宅・非住宅分野はどうのエリアでも低空飛行となつた1年だった」と話し、25年の建設分野はエリアごとで温度差が出てきそうだと展望した。また、加工性を高めた戦略商品「ガルフレックス」は「さまざまな問い合わせをいただいている」とし、引き続きラインナップを整えた環境にやさしいクロメートフリー鋼板「Jクラフト」との両商品の拡販に力を入れていく考えを示した。

伊勢志摩で総会・懇親会 「会員との交流大切に」（社長田）

J E E 鋼板・関東新和会
伊勢志摩で総会・懇親会
「会員との交流大切に」(黒田社長)
JFE鋼板製品の関東・甲信越地区特約店で構成する関東新和会(中山聰会長)は6日、三重県鳥羽市のホテル「グランドエクシブ鳥羽アネックス」で総会・懇親会を開催。正会員11社が参加し、商社会員、特別会員、賛助会員含めて計34人が参集した。総会では幹事会社・紅忠スチールの目黒雅之建材部長が議長を務め、中山会長、植松孝康副会長(植松社長)、小山幸一会計監査役(小山金属工業社長)の留任を決めた。任期は1期2年で、中山会長は6期目。関東新和会は正会員23社(1社休会中)、商社会員4社、特別会員1社、賛助会員1社で活動していく。次年度は力ネキカラカオが幹事会社を担う。

「 ついても触れて「35年になりたい姿を想定し、そこから逆算して練り上げているところだ」と報告。現中計では「引き出しをたくさんつくることに注力してきた」と語り、次期中計でも「皆さんとのネットワークを広げ、コミュニケーションを深めていきたい」と語った。



鈴木会長

義前副会长（斎藤鋼材店）はが起きたなど、大変な1年のスタートとなつた。鉄の業界景気は依然としてよくない。さぞかしストレスも多かるう。今日は日常の仕事を離れ、会話を楽しみ癒して欲しい」と述べた。

川口鉄鋼会恒例忘年会を神谷で開催

川口鉄鋼会は7日、埼玉県川口市内の神谷で忘年会を開催した。同会では12月が年度はじめとなるため役員改選が行われたが、鈴木康昌会長（鈴木三五郎商店社長）や副会長は留任となった。